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«Что произойдет с Северной Кореей 
на фоне образования мощного 

треугольника - Китай, США и ЕС?» 
Д-р Джей Рок Ли делится своим пророчеством на воскресном утреннем собрании 
«Я прошу вас понять, какова обстановка в мире, и 

бодрствовать в вере». 24 октября д-р Джей Рок Ли, 
старший пастор Центральной церкви «Манмин», 
проповедовал на тему «О положении в мире», 
основываясь на Книге пророка Амоса, 3:7. В своем 
послании он призвал членов церкви верой прийти к 
пониманию пророчества, касающегося будущего мира 
и, в частности, противостояния между Китаем, США 
и ЕС.

Китай долго готовился к тому, чтобы выйти на 
уровень, когда он сможет соперничать с США, Китай 
резко увеличил процентную ставку по кредитам и 
депозитам, но не под давлением США, а заботясь о 
собственных национальных интересах, что неизбежно 
ведет к противостоянию между Китаем и США. 
После недавнего потопления корвета «Чхонан» Китай 
не стал воздерживаться от комментариев. Кроме 
того, китайское руководство не так давно пошло 
на жесткий дипломатический конфликт с Японией 
по поводу принадлежности острова Дяоюй, что 
также характерно для нынешней дипломатической 
политики Китая. Китай не уступает давлению США 
и некоторых стран Европы в вопросе ревальвации 
юаня.  Разногласия с  США в настоящее время 
касаются в основном экономики. Теперь же они 
будут распространяться и на другие области, включая 
политику, дипломатию и военную сферу. В условиях 
такой конфронтации именно США придется пойти на 
уступки. Обусловленный этим ущерб будет нанесен 
не только США, но и всем странам, которые серьезно 
зависят от американской экономики. Наблюдая за 
противостоянием между Китаем и США, страны ЕС 
осознают необходимость подготовиться к самому 
неожиданному развитию событий. Руководство ЕС 
знает, что в случае столкновения с Китаем перевес 
сил будет не на их стороне. Это заставит страны ЕС 
хранить молчание в случае конфликта между Китаем 
и США. С другой стороны, это также подтолкнет 
страны ЕС к объединению, чтобы быть готовыми 
к будущим событиям. Когда придет время, Китай 
попытается подчинить себе и ЕС. Однако как только 
произойдет открытое столкновение с ЕС, руководство 
Китая быстро осознает, что их предсказания о 
развитии ситуации были ошибочны. И тогда, на 
фоне продолжающегося острого трехстороннего 
соперничества, обстановка развернется в пользу 
ЕС. США будут искать возможности показать 
мировому сообществу свою силу. В частности на 
Ближнем Востоке. Такого рода действия США станут 
источником конфликтов на Ближнем Востоке.

В начале своей пророческой проповеди д-р Ли 
сказал: «Первой молитвенной темой, ниспосланной 
Богом нашей церкви в этом году, стал «Поток духа», 
а второй - «Мера веры». Если сейчас вы ощущаете в 
нашей церкви присутствие потока духа, то, я верю, вы 
осознаете также, почему Бог даровал нам в этом году 
молитвенную тему «Мера веры». Если вы все еще 
пребываете в духовном сне, не осознаете состояния 
своей веры, то вам следует понять, что вы идете 
путем, который не совпадает с движением потока 

духа, посланного нашей церкви. Если кто-либо из вас 
относится к этой категории людей, то я надеюсь, что 
эта проповедь пробудит вас, и вы тоже присоединитесь 
к потоку духа».

Д-р Джей Рок Ли и прежде пророчествовал о 
многом, и пророчества эти исполнялись. В 2000 году 
по приглашению руководителя КНДР Ким Чен Ира 
состоялся визит экс-президента Республики Корея 
г-на Ким Дэ Чжуна в Северную Корею. Верховный 
лидер КНДР выразил желание нанести ответный 
визит в Республику Корея. Многие комментаторы и 
журналисты, не только в Корее, но и по всему миру, 
утверждали, что желание северокорейского лидера 
вскоре исполнится. Однако д-р Ли ясно заявил, что 
Ким Чен Ир, председатель государственного комитета 
обороны Северной Кореи, никогда не нанесет 
ответного визита в Южную Корею. С того времени 
Ким Чен Ир так и не посетил Республику Корея. В 
1987 году д-р Ли пророчествовал о «Декларации 6.29», 
поправке к Конституции Республики Корея, а также 
об исходе выборов 13-го, 14-го и 15-го президентов 
Республики Корея, которыми стали Ро Дэ У, Ким Ён 
Сам, Ким Дэ Чжун.

Сегодняшнее пророчество д-ра Ли стало первым 
после пяти лет и восьми месяцев, прошедших с 20 
февраля 2005 года. Старший пастор всегда находит 
время для общения с Богом, и практически каждую 
неделю Бог дает ему возможность узнать,  что 
произойдет в мире в будущем. Бог открывает ему 
как отдельные события, которые произойдут вскоре, 
так и обстановку в мире в целом, которая будет 
предшествовать Второму пришествию Господа. В 
своей прошлой пророческой проповеди он отметил: 
«Каковы же будут действия КНДР, которые окажут 
непосредственное влияние на Южную Корею? КНДР 
находится в процессе передачи власти, которая 
осложнит ситуацию в этой стране. Со временем 
северокорейский руководитель окажется загнанным 
в угол, и ему придется принять серьезное решение. 
И это будет решение об открытии границ, которое 
произойдет в рамках существующего политического 
устройства страны.  Основной причиной этих 
изменений является давление, которое исходит от 
Китая и США».

По материалам ежедневной газеты «Джунг-анг», 
бизнес-сети «Эм-би-эн», новостного агентства 

«Ёнхап», Сеульской вещательной компании «Эс-би-эс».

Война за обменный курс: США и Китай

Что значит повышение процентной ставки в Китае?

Китай потеснил Японию в качестве второй крупнейшей 
страны по объему экономики

Сын лидера Северной Кореи – его возможный преемник.

Этим свидетельством мы хотим 
поблагодарить  и  воздать  хвалу 
Господу. Мы также благодарим д-ра 
Джей Рока Ли за то, что он возлагал 
на нас руки и молился.

Мы поженились в 2003 году, но 
мы не планировали иметь детей, 
не считали, что это важно для нас. 
Через три года, в 2006 году, мы 
решили начать новый этап в своей 
жизни и подумали, что пора завести 
детей, чтобы семья стала полной. 
Последующие 2 года мы жили с 
мыслью о детях, но зачать ребенка не 
смогли. Мы пытались найти помощь, 
о б р а щ а я с ь  ка к  к  с о в р е м е н н о й 
медицине, так и к традиционной 
китайской, но все безуспешно.

В  с е н т я б р е  2 0 0 8  г о д а  п о 
Божьей благодати мы приехали в 
Центральную церковь «Манмин» и 
встретились со старшим пастором 
д-ром Джей Роком Ли. Он возложил 
руки и помолился о нас с женой. 
Вскоре моя жена забеременела, и 
в декабре 2009 года у нас родился 
первенец Лукас. Бог благ, и все, о 
чем мы молили Его, свершилось. 
Лукас был здоровым, красивым и 
смышленым младенцем.

Во время нашего первого визита 
в  «Манмин» в  2008  году  о  нас 
молился д-р Ли; во второй наш 
приезд, в 2009 году, мы ожидали 

Центр Миссии Манмин в России 

Слyжитeль Ун Чи
эл.почта: manminrussia@gmail.com
             mwmrussia@mail.ru
Kоординатор Роня Сон
Тел: 82-2-818-7044 
эл.почта: ronyason@gmail.com 

ВСХВ
Международная 
семинария Манмин

МСМТВ Манмин УРИМБУКС

Тел: 82-70-8240-2075
Факс: 82-2-869-1537
urimbook.net
эл.почта: urimbook@hotmail.com

Тел: 82-2-824-7107
факс: 82-2-813-7107
www.manmintv.org
эл.почта: info@manmintv.org

Тел: 82-2-818-7039
факс: 82-2-830-5239
www.wcdn.org
эл.почта: wcdnkorea@gmail.com

Тел: 82-2-818-7334
факс: 82-2-830-3310
www.manminseminary.org
эл.почта: manminseminary2004@gmail.com

Всемирная Сеть Христиан Врачей

«У нас родился 
ребенок после 5-ти лет 
супружеской жизни»

Алекс Лукас и Фиона Лукас 
(церковь Воскресения, Сингапур) 

рождения Лукаса, а этим летом, в 
2010 году, мы привезли Лукаса с 
собой! Наша семья участвовала в 
летнем церковном лагере, мы своими 
глазами видели, какие чудеса творил 
Бог: на нас, и даже на голову Лукаса, 
садились стрекозы, и погода была 
удивительно хорошей.

Каждый раз, когда мы приезжали в 
«Манмин», нас сердечно встречали, 
а  ч л е н ы  ц е р к в и  о к а з ы в а л и 
дружелюбие, радушие и помощь. 
Встречи со старшим пастором д-ром 
Джей Роком Ли и его молитвы о нас 
всегда приносили нам благословения. 
Мы еще раз желаем поделиться 
радостью с каждым в «Манмин». 
Возвратившись в Сингапур,  мы 
обнаружили, что ожидаем второго 
ребенка, который должен родиться в 
апреле 2011 года.

За все это мы желаем воздать 
благодарно сть  и  славу  нашему 
небесному Отцу. Пусть Бог и далее 
благословляет д-ра Джей Рока Ли и 
Центральную церковь «Манмин», 
все ее дочерние церкви и всех ее 
членов во всем мире!

Искренне ваши,
Алекс, Фиона, Лукас…

Сингапур
3 октября 2010 г.

Д - р  Д ж е й  Р о к 
Л и  п о л у ч и л 
о т  П р е з и д е н т а 
С Ш А  Б а р а к а 
Обамы награду за 
д о б р о в о л ьч е с ко е 
служение, которая 
предназначена для 
тех, кто внес вклад 
в развитие общества 
п о с р е д с т в о м 
добровольче ского 
служения в  США. 
Д-р Ли молился об исцелении от всякого рода болезней и 
немощей на десятках крусейдов, которые он провел в США, 
Израиле, Индии, Пакистане и во многих других странах, 

б л а г о д а р я  ч е м у 
н е с ч е т н о е  ч и с л о 
людей Божьей силой 
о б р е л о  и с ц е л е н и е 
от  рака ,  СПИДа и 
наркозависимости. 
Как признание его 
служения исцеления 
д - р  Л и  п о л у ч и л 
т а к ж е  п а м я т н ы й 
благодарственный 
з н а к  Ф Б Р 
( Ф е д е р а л ь н о г о 

Бюро Расследований) США, и был назван почетным членом 
Международного консультативного Совета гражданской 
академии Управления по борьбе с наркотиками США.

Награда за 
добровольческое служение

Памятный знак за заслуги

В фокусе

Д-ру Джей Року Ли вручена награда Президента США 
за добровольческое служение

Н П йПамятный знак почетного 
членства
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3 0  -  3 1  о к т я б р я  д - р  Д ж е й  Р о к  Л и  п р о в е л 
Объединенный крусейд в Эстонии – североевропейской 
стране Балтийского региона. Это мероприятие было 
озаглавлено как «Дни Южной Кореи в Эстонии-2010». В 
прошлом д-р Ли проводил имевшие широкий резонанс 
крусейды в католических, исламских и индуистских 
странах. Он провел также мощные крусейды в ноябре 
2003 года - в С.-Петербурге (Россия) и в октябре 2004-го 
- в Оберхаузене (Германия). 

Крусейд д-ра Джей Рока Ли в Германии в 2004 
году стал основополагающей вехой в европейском 
служении 

Фестиваль чудесных исцелений 2004 года в Германии, 
прошедший при участии д-ра Джей Рока Ли, привлек 
многих гостей не только из Германии, но и из 40 стран, 
включая Великобританию, Испанию, Нидерланды, 
Италию, Францию, Польшу и Бельгию. Этот фестиваль 
транслировался в прямом эфире на 76 стран.

Во время этого трехдневного мероприятия 
д-р Джей Рок Ли выступил с тремя проповедями: 

«Бог Творец», «Почему Иисус – наш единственный 
С п а с и т е л ь ? »  и  « С и л а  С в я т о го  Д у х а » .  П о с л е 
проповедей он молился о больных, и затем многие 
свидетельствовали о своем исцелении. Слепые обрели 
способность видеть, к глухим вернулся слух. Люди 
вставали с инвалидных колясок и ходили без костылей. 
Они поднимались на сцену и рассказывали о своем 
исцелении. Собравшиеся были глубоко растроганы 
этими удивительными чудесами, совершенными Святым 
Духом. Они прославили Бога и воздали Ему великую 
славу.

Фестиваль в Германии переводился одновременно 
на восемь языков – немецкий, испанский, русский, 
французский, китайский, японский и тамильский. 
Пастор Клаудиус, переводчик на немецкий язык, 
отметил, что проповеди д-ра Джей Рока Ли обладают 
незаурядной глубиной и духовной точностью.

Жерар Утхаякумар, ныне президент телекомпании 
«ХолиГод ТВ» и старший пастор церкви «Источник 
жизни», посетил этот фестиваль, где и принял решение 
начать свое телевизионное служение. Он отметил: «Я 
был очень огорчен упадком христианства в Европе 
и всегда думал, что телевизионное служение крайне 
необходимо». В феврале 2005 года во Франции им на 
собственные средства была запущена телекомпания 
«ХолиГод ТВ». В настоящее время не только эта 
телекомпания, но и такие телеканалы, как «Лав Уорлд 
ТВ», «Вижн Хэвен ТВ», «Альфа Омега ТВ», «ТБН – 
Россия», «Си-эн-эл ТВ» и «Лайф ТВ», транслируют 
выпущенные сетью ГХС программы по всей Европе.

Помимо этого Евангелие святости и Божьей силы 
проповедуется в Европе, благодаря книгам д-ра Джей 
Рока Ли и газете «Новости Манмин». К 2010 году 30 
книг из 60-ти, написанных д-ром Ли, были переведены 
на 47 языков, причем часть из них неоднократно 
переиздавалась. Его основные работы включают 
такие книги, как «Слово о Кресте», «Мера веры», 
«Небеса» (I и II) и «Ад». «Новости Манмин» выходят 
и распространяются на 17-ти языках: на некоторых 
из них - еженедельно, на других - каждые две недели 
или ежемесячно. Газета служит вестником Евангелия 
святости и свидетельствует о Божьих деяниях. 

Международная христианская медицинская 
конференция и лагерь «Слово о Кресте» в Европе 

Всемирная сеть врачей-христиан (ВСВХ) является 
международной и межденоминационной организацией, 
в которой врачи-христиане собирают и анализируют 
случаи Божественного исцеления, совершившиеся по 
молитве, благодаря силе Бога Творца. Служение ВСВХ 
особенно важно для проповеди Евангелия святости 
европейцам, которые ищут прежде всего логику и 
рациональные объяснения.

5-я ,  6 -я  и  7-я  Международные  христианские 
медицинские конференции прошли под эгидой ВСВХ 

в Трондхайме (Норвегия), в марте 2008 года; в Киеве 
(Украина), в октябре 2009 года; в Риме (Италия), в 
мае 2010 года. Многие врачи-христиане из Европы, 
посетившие эти конференции, единогласно соглашаются, 
что «до этого в целом не было прецедентов научного 
и  медицинского подтверждения Боже ственного 
исцеления».

Лагерь «Слово о Кресте» проводился для европейской 
молодежи. Он был организован Миссионерским учебным 
центром Манмин (МУЦМ) уже в четвертый раз: впервые 
- во Франции в 2006 году, затем в Швейцарии - в 2007-
м, в Бельгии - в 2009-м и в этом году – в Финляндии. 
Благодаря этому лагерю многие молодые люди в Европе 
услышали Слово Жизни, испытали различные деяния 
Святого Духа и духовные перемены, обрели жизнь 
истинную. Служения исцеления с использованием 
молитвенных платков д-ра Джей Рока Ли проводятся 
регулярно в приходах Центральной церкви «Манмин» в 
Европе. 

 
« Д н и  Ю ж н о й  К о р е и  в  Э с т о н и и - 2 0 1 0 » 

транслировались на 220 стран 
Результатом служения Центральной церкви «Манмин» 

в Европе и молитв общины о благовестии европейцам 
стал и крусейд д-ра Джей Рока Ли в Эстонии. Где бы ни 
проводил д-р Ли крусейды, он подтверждает истинность 
своих проповедей многочисленными знамениями и 
помогает множеству душ принять Господа и обрести 
истинную веру. Крусейд в Эстонии, прошедший с 30-
го по 31 октября, транслировался в прямом эфире на 
220 стран – по эфирному, кабельному, спутниковому и 
Интернет-телевидению.

Во время крусейда в Эстонии были явлены великие 
дела Святого Духа, многие люди ощутили присутствие 
Бога и прославили Его, получив благословения и 
исцеления.  Этот крусейд пробудил европейских 
христиан от духовного сна и зажег огонь Святого Духа в 
сердцах верующих в Христа.

Евангелие святости и Божья сила 
пробуждают Европу

«Дни Южной Кореи – 2010» в Таллинне, Эстония

7-я Международная христианская медицинская конференция 
в Риме (Италия) прошла под эгидой ВСВХ

4-й лагерь «Слово о Кресте» прошел 
в Хельсинки (Финляндия)

Прямую трансляцию с Крусейда в Эстонии – 2010 вели 

Новости короткой строкой

«Будьте подражателями мне, как я Христу» (1-е посл. к Коринфянам, 11:1).

В мире так много людей, но лишь 
немногие из них в глазах Бога ведут 
примерную жизнь. Апостол Павел 
п о с в я т и л  в с е го  с е бя  п р о п о в ед и 
Евангелия и принял смерть мученика. 
Его жизнь была прекрасным примером 
жизни во Христе. Так же и мы, подобно 
апостолу Павлу, можем получить силу 
и благодать от Бога, угодить Ему в 
меру веры нашей и послушания Богу. 
Что же нужно делать, чтобы вести 
до стойную подражания жизнь во 
Христе и привести многие души на 
путь спасения? 

1. Нужно иметь только духовные 
помыслы.

Каковы бы ни были трудности, мы 
должны смотреть на них духовными 
очами и  делать  все  с  духовными 
помыслами и сердцем. Есть афоризм: 
«Все зависит от того, что у нас на уме». 
В этом смысле – успех дела зависит 
от того, к какому выбору склонится 
наш разум. И в вере это действительно 
так. Если мы настраиваем свой разум 
на духовные помышления, то они 
проявятся в делах духа, мы принесем 
плоды духа и получим благословения. И 
наоборот, если нами руководят плотские 
мысли, то мы совершаем дела плоти и 
приносим плоды плоти. 

Духовные помышления управляются 
истиной. Они приводят нас к тому, 
чтобы мы обо всем думали с верой, 
надеждой и любовью; они становятся 
и с т о ч н и ко м  н а ш е й  п о с т о я н н о й 
благодарности и радости, и мы на все 
смотрим с благостью. И наоборот, 
плотские помыслы являются причиной 
возникновения в нас такой неправды, 
к а к  н е н а в и с т ь ,  п р е д в з я т о с т ь , 
недовольство, ворчливость. Сомнения 
и негативные мысли также относятся к 
плотским помышлениям.

В Послании к Римлянам, 8:6, мы 
читаем: «Помышления плотские суть 
смерть ,  а  помышления духовные 
-  ж и з н ь  и  м и р » .  В о о руж и в ш и с ь 
этим библейским стихом,  нужно 
п р о а н а л и з и р о в ат ь ,  к а ко го  р од а 
помышления помогают исполниться 
Святым Духом и иметь утешение, а 
какие заставляют нас тревожиться, 
чувствовать тяжесть. Сможем ли мы 
изменить текущие обстоятельства, 
получить силу и принести добрый 
плод, если нас постоянно преследуют 
негативные мысли? Скорее всего мы 
будем испытывать дискомфорт в сердце, 
терять силы и энтузиазм. От этого, в 
конечном итоге, все станет только хуже.

При тех же трудностях мы можем 
думать и действовать позитивно, с 
верой. Но мирским людям приходится 
преодолевать невзгоды своими силами, 
и только с помощью собственных 
волевых усилий им удается думать 
и действовать позитивно. В отличие 
о т  м и р с к и х  л юд е й ,  д е т и  Б ож ь и 

укрепляются силой Божьей, они могут 
исполниться верой и надеждой на 
Небеса, иметь множество причин, 
чтобы быть благодарными. Если будем 
думать о духовном, полагаться на Бога, 
на нас могут сойти Его благодать и 
благословения. 

2. Чтобы мирское не проникло в 
нас, нужно хранить свое сердце и 
вооружаться истиной. . 

Если мы всегда будем следовать 
духовным помышлениям, то сможем 
сохранить в чистоте свое сердце и 
пребывать в истине, что придаст нам 
уверенности перед Богом. И напротив, 
если мы допустим, чтобы мирское 
проникло в нас, если смиримся с ним, 
то немедленно лишимся духовной 
уверенности. А все потому, что мы 
буд е м  ч у вс т во ват ь  с ож а л е н и е  и 
беспокойство даже притом, что в 
данный момент к нам лично никаких 
претензий может и не быть. Для того 
чтобы отсечь мирское, не нужно ни 
смотреть, ни слушать, ни стремиться к 
нему. 

Тот, кто беспечно вберет в себя хоть 
малость из того, что принадлежит 
миру,  полному грехов  и  зла ,  тот 
может легко и быстро проникнуться 
плотскими помышлениями. Плотские 
радости людей мира начинают казаться 
привлекательными,  и постепенно 
отношение к ним становится терпимым, 
дескать: «Другим можно, а мне нельзя?» 
Может, это и не приведет человека 
сразу к смерти, но по мере того, как 
он будет вбирать в себя плотские 
удовольствия, тяга к ним будет только 
возрастать. В конечном счете, он уже не 
сможет контролировать себя. Попытки 
человека отсечь от себя все плотское со 
словами: «Я не должен этого делать», не 
помогут услышать голос Святого Духа, 
и он лишь погрязает в еще больших 
плотских грехах. Поэтому с самого 
начала мы не должны вбирать в себя 
ничего из того, что хоть как-то связано с 
искушениями мира. 

Бог хочет, чтобы Его возлюбленные 
чада стали освященными, чтобы они 
наполнили свои сердца любовью к 

Нему, надеждой на Небеса, желанием 
прославить Бога и, исполняя Богом 
данное поручение, приносили плоды. 
Если вы обнаружите в себе желание 
искать  мирского,  то  вам следует 
признать, что это дело рук сатаны, 
и решительно изгнать его прочь во 
имя Господа нашего Иисуса Христа. 
Одним словом, если отсечете от себя 
мир и мирское, сохраните истину в 
своем сердце, то найдете кратчайший 
путь, ведущий к образцовой жизни и 
исполнению желаний вашего сердца.

3. Чтобы принести плоды, нужно 
взращивать верность во всем. 

У  ч е л о в е к а  д о л ж е н  б ы т ь 
благоговейный страх Божий.  Кто 
по-настоящему богобоязнен, тот не 
только предан своим обязанностям, 
предписанным ему церковью, но и 
приносит плоды во всем. Конечно, 
для него на первом месте - данные 
ему Богом поручения, они являются 
приоритетными, но в то же время он 
исполняет свой долг, будучи ребенком, 
родителем или членом общества, к 
которому он принадлежит. Если вы 
будете поклоняться Богу в истине и 
духе, молиться Ему с верой и любовью, 
то Святой Дух обязательно поможет 
вам оставаться верным во всех аспектах 
жизни. Когда вы преданно и верно 
исполняете свой человеческий долг 
и приносите плоды, тогда вы можете 
прославить Бога и порадовать свою 
церковь. 

Для этого вам нужно тщательно 
планировать каждый свой день и 
каждый свой час, и все делать от всего 
сердца и со всей искренностью. Главное, 
вы должны посещать богослужения и 
молитвенные собрания с благочестивым 
сердцем, желающим милости Божьей. А 
еще вы должны быть верными во всем, 
преследуя одну лишь цель - прославить 
Бога.

Если будете прилагать максимум 
усилий, чтобы видеть, слышать и думать 
в соответствии со стандартами истины, 
то Бог даст вам мудрость, понимание, 
силу и хорошее здоровье, Он исполнит 
все желания вашего сердца.

Да пребудете вы в любви Бога и 
уподобитесь Господу, чтобы принести 
обильные плоды и прославить Бога, во 
имя Господа нашего Иисуса Христа я 
молюсь! 

Старший пастор д-р Джей Рок Ли

Жизнь в Духе, 
достойная подражания Немецкий перевод двухтомника д-ра Джей Рока 

Ли «Небеса» был выставлен на 62-й Франкфуртской 
книжной ярмарке, которая прошла с 6-го по 10 октября 
2010 года. 

«Небеса» (I и II) - это яркое повествование о красоте 
Небес; эта книга была переведена на английский, 
китайский, русский, французский и японский языки и 
вызывает интерес читателей во всем мире. 

Вышел в свет 
п е р в ы й  н о м е р 
с и н г а л ь с к о г о 
и з д а н и я 
« Н о в о с т е й 
Манмин».

Э т о  у ж е 
во семнадцатый 
язык, на который 
п е р е в о д и т с я 
н а ш а  г а з е т а . 
М ы  н а д е е м с я , 
что сингальское 
и з д а н и е 
« Н о в о с т е й  М а н м и н »  в н е с е т  с в о й  в к л а д  в 
распространение Евангелия святости и Божьей силы по 
всей Шри-Ланке. В апреле и сентябре этого года пастор 
Тхэ Сик Гиль, служитель церкви Тэчжон Манмин, 
провел семинары для пасторов и платочные служения 
на Шри-Ланке. Официальное название этой островной 
с т р а н ы  –  Д е м о к р ат и ч е с ка я  С о ц и а л и с т и ч е с ка я 
Республика Шри-Ланка, и она прилегает к южной 
оконечности Индийского субконтинента. 

П о  д а н н ы м  с о ц и ол о г и ч е с к и х  и с с л ед о ва н и й , 
проведенных институтом Гэлопа в 2008 году, 70% 
жителей Шри-Ланки причисляли себя к последователям 
тхеравады – одной из школ буддизма, 15% считали 
себя индуистами, 7,5% - мусульманами и 7,5% - 
христианами.

17 октября г-жа Роза Грасиела Йанарико, экс-депутат 
от Партии большинства в парламенте Перу, и ее сын 
Даниэл Йанарико посетили воскресное утреннее 
и вечернее богослужения в Центральной церкви 
«Манмин». Они приняли участие в дружеском диалоге 
с д-ром Джей Роком Ли и получили его молитву об 
исполнении желаний их сердец. 

После завершения собрания г-жа Йанарико сказала: 
«Я была глубоко тронута проповедью и выступлением 
оркестра «Нисси», - она также попросила прислать 
ей DVD о богослужении в церкви. В 2004 году г-жа 
Йанарико выступила с приветственной речью на 
крусейде исцеления в Перу, который проводил д-р 
Джей Рок Ли. 

Книги д-ра Джей Рока Ли на 
Франкфуртской книжной ярмарке -2010 

Увидел свет первый выпуск «Новостей 
Манмин» на сингальском языке 

Бывший депутат от Перуанской 
партии большинства посетил 
воскресное богослужение

Г - ж а  Роза  Грасиела  Йанарик о  и  ее  сын  Даниэл 
обмениваются дружескими рукопожатиями с д-ром Джей 
Роком Ли Страница 3 Специальный репортаж
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